Conseil communal du 27 mars 2023

PS

Interpellation : Quels sont les résultats de la campagne des Communes du Commerce Equitable, Fair-ô-mètre 2022, pour Liège?

Monsieur le Bourgmestre,

En 2019, la campagne des Communes du Commerce Equitable (CDCE) a été créée. C'est un outil permettant de mesurer l'engagement des comités de pilotage et des communes en faveur du commerce équitable et de reconfirmer le titre de « commune du commerce équitable ». Fair-ô-mètre est une initiative portée par OxfamMagasins du Monde, Miel Maya Honing et Fairtrade Belgium et soutenue par la Direction Générale de Coopération au Développement (DGD).

L'évaluation annuelle des actions menées dans les communes porteuses du label Communes du Commerce Equitable de 2022 est sortie. Voici mes deux questions : Où se situe Liège ? Quelles sont globalement les principales réalisations et pouvez-vous nous les présenter brièvement ?

Merci pour vos réponses,

Corinne Wégimont